

吉野信次  
SHINJI YOSHINO

# と市政に参加する 1000人の会 NEWS

発行 吉野信次と市政に参加する1000人の会

住所 松戸市新松戸3-137松栄ビル3階 松戸住民ひろば内

電話・ファックス 047-349-2132

郵便振替口座 00130-0-76000

E-mail shinji-1000party@msj.biglobe.ne.jp

http://www5b.biglobe.ne.jp/~matsudo/

## この日本はどこにいく？ 米国への植民地化は許さない！

### ● 格差社会拡大に NO !

小泉政権が発足して5年がたちました。「聖域なき構造改革」を進めてきた結果、日本社会は、これまでにならない格差社会の拡大、2極化の社会に分断されだしています。年金、医療、福祉などの制度・施策が大きく変更され、高齢者や障がい者は生活不安を拡大させています。規制緩和や民営化路線を通じて、働く人々の労働条件は悪化し、非正規雇用の拡大によって、若者たちの雇用は戦後最悪の状態となっています。「小泉改革」は、大企業や一握りの人だけが大きな利益を得られる仕組みづくりでした。今こそ、圧倒的多数の国民の生活や労働を台無しにする「小泉改革」にNO!を突きつける時だと思います。4月23日投票の衆議院千葉7区補選の結果は、自民党が小泉劇場の再来を狙っても、「負け組ゼロ」を訴えた民主党が勝利したことにも、「小泉改革NO!」の意志が示されたと思います。

### ● 米国への植民地化政策に NO !

今、国会では、市民が話し合えば罪になる共謀罪という戦前の治安維持法以上の悪法案が強行採決されようとしています。また、憲法と一体の教育基本法の改悪を通じて、「愛国心」を強要する教育がめざされています。憲法の改悪を狙った国民投票法案さえ審議入りされようとしています。

さらに、在日米軍再編の「最終報告」によって、3兆円もの負担(国民1人あたり2万5千円)と米国の地球規模の侵略戦争に全面的に加担する日米軍事同盟の方

向が明らかになりました。ブッシュ政権の先制攻撃戦略に日本を丸ごと組み込む仕組みです。

このような「最終報告」に対して、米軍基地を抱える自治体からは、基地機能の強化と基地の恒久化だと一斉に反対の声があがっています。日米両政府が合意しても、関係自治体も国民も合意などしていません。米軍再編反対！米国への植民地化 NO!の声を拡大させましょう。

### ● 憲法9条を世界と未来の宝に！

自民党は昨秋、憲法9条改悪を狙った「新憲法草案」を発表しています。小泉政権が進めてきた「小泉改革」と小泉政治の推進は、この日本を米国の属国・植民地化する危険な道です。

59歳を迎えた憲法の改悪をさせてはならないと、5月3日を前後して、全国的に取り組まれた憲法の集いは、どの会場もあふれるほどの多数の市民が参加して、憲法改悪反対！憲法9条を日本と世界の宝にしていく運動拡大を確認しています。小泉首相の靖国神社参拝を契機に大混乱したアジア外交を正常化させ、憲法9条の精神を世界に、未来の宝にしていくしなやかな市民運動を大きくていきましょう。



### 変えちゃダメ！教育基本法6.9集会

日時/6月9日(金) PM6:00 ~

場所/船橋勤労市民センター

講演/きくちゆみさん 「現実を知って、教育基本法と憲法を守る」

連絡先/松戸住民ひろば( 047 349 - 2132 )

# 今度こそ、e市長を！みんなが市長！ 財政の専門家・本郷谷けんじさん 「松戸再生宣言」を提言

松戸市長選の投票日は6月18日です。現在までに現職を含めて4人が立候補表明をおこなっています。私たち1000人の会では、財政の専門家・本郷谷けんじさん(57歳)を推薦し、市民が主役の市長選に挑戦しています。

## ●市長選の焦点は

今回の市長選の争点は、近隣自治体と比較して、圧倒的に劣悪な行政サービスをどう向上させ、東葛一のレベルに押し上げるのか、行政依存から市民が主役の市政運営にどう転換できるかだと思います。

3期12年間市長を務めた川井市長は、「失われた12年間」といわれるほど、市民サービスを悪化させてきました。財政が厳しいことは、周辺自治体でも変わりません。行政サービスが低い大きな原因は、市政の優先課題を何にすべきか、という長期ビジョンと、それに基づいた財政の構造改革に取り組んでこなかった結果です。川井市長の政治姿勢にこそ大きな問題があります。また、市長提案を厳しくチェックできなかつた議会の怠慢も指摘されます。

今回の市長選こそ、川井市政をストップさせ、若い世代、子育て世代にとって、住みよい夢のあるまち、にぎあいのあるまち、そして高齢者も障がい者も安心して住めるまちに再生させる「松戸の再生」が問われます。

財政の専門家・本郷谷けんじさんは、「松戸再生宣言」を提案しています。3つの再生提案は、1. 東葛1番のオシャレなにぎわいのあるまち宣言 2. 行政サービス東葛一宣言 3. 市民参加型の行政・財政のシステムづくり

りです。市民参加で作成された再生宣言です。詳しくは<http://hongouya.net>でご覧ください。

## ●戦後初めての大きなネットワークで！

本郷谷けんじさんを応援する市民は、これまでの市長選では考えられなかつたほど多くの市民・団体・政党が結集しています。多くの市民団体で活躍する市民有志はもとより、宗教者、労働組合、そして民主党、共産党、新社会党という政党も一丸となって応援しています。このような市民の大ネットワークは、戦後初めての取り組みです。それだけに、保守・自民党市政を変える大きなチャンスとなっています。



## ●衆院千葉7区補選を越える投票率に！

4月23日の衆議院千葉7区補選では、自民党によって二番煎じの「小泉劇場」が演じられました。このお祭り騒ぎは、有権者によって毅然と拒否されました。松戸市内の投票率は、50.35%、民主党の太田候補が32,164票、自民党の斎藤候補が30,205票、共産党の

徳増候補が5,282票でした。「負け組ゼロ」を掲げた太田候補が勝利しました。自民党・公明党連合の30,205票に対して、民主党・共産党の合計票は37,446票です。この選挙で、川井市長は自民党・斎藤候補の応援を積極的におこなっています。選挙結果を見て、さぞがっくりされたことでしょう。川井市政3期12年間を厳しく評価しましょう。投票に行こう！4期16年間は絶対認めない！市民が主役の市政を！今度こそ、必ず新市長を誕生させましょう。

### ▼松戸市近郊12都市内ランキング (日本経済新聞社)

|      | 行政サービス度 |     |      |
|------|---------|-----|------|
|      | 子育て環境   | 教育  | 総合順位 |
| 浦安市  | 2       | 1   | 1    |
| 市川市  | 3       | 2   | 3    |
| 江戸川区 | 6       | 5   | 2    |
| 葛飾区  | 1       | 10  | 5    |
| 船橋市  | 3       | 7   | 4    |
| 我孫子市 | 8       | 3   | 6    |
| 柏市   | 9       | 4   | 8    |
| 白井市  | 10      | 6   | 10   |
| 鎌ヶ谷市 | 11      | 7   | 11   |
| 松戸市  | 12位     | 11位 | 11位  |
| 流山市  | 5       | 9   | 7    |
| 野田市  | 6       | 12  | 9    |